

de me venger un jour de tant d'outrages.

—Niez-vous aussi, contre moi-même, que je l'ai vu hier, presque dans vos bras, encore drapé dans son affablement ?

Elle perdit contenance à ce dernier mot, qui lui rappelait, en effet, un détail oublié dans le premier désordre de ses idées, et la frappait tout à coup comme la lueur d'un éclair.

—Niez-vous enfin, continua-t-il dans une colère qui allait jusqu'au paroxysme, que vous lui avez répété que vous l'aimiez, alors que son empressement à expirer pour vous ne l'empêcha pas de revenir au château sans le secours de personne !

—Je n'ai pas à nier cette parole arrachée par la compassion, et j'ai moins à en rougir : elle était aussi pure que mon âme.

—Ah ! l'aveu est précieux, et vous allez le compléter. Écrivez, mylady, pour empêcher le témoignage de votre amant d'infirmier l'innocence que je veux vous rendre par la voie judiciaire ; écrivez, pour le détromper lui-même, que vous reconnaissez, dans un moment lucide, n'avoir jamais eu, en allant à lui, la conscience de vos actes, et ne l'avoir jamais entretenu de votre passion que dans les accès d'une affection mentale dont votre conduite a donné tant de preuves.

—Ma conduite a plus fait pour éloigner M. Merédic, que tout ce que pourrait faire la déclaration que vous exigez de moi, mylord ; j'ai toujours eu la conscience de mes actes, et n'ai jamais perdu le sentiment de mes devoirs ; je n'écrirai pas contre moi-même votre certificat de folie.

—Écrivez ! pour votre vie et la sienne, écrivez à l'instant !

—Jamais !

Il frappa du poing sur la table

et s'avança vers elle d'un air si menaçant, qu'elle recula de terreur.

En cet instant un bruit se fit entendre près de la muraille qui séparait la chambre de lady Eberton de la bibliothèque ; Georges s'élança vers la porte de cette pièce et l'ouvrit violemment ; elle était déserte.

Alice épouvanté avait profité de ce mouvement pour se dérober à sa fureur. Bouleversée, hors d'elle-même, elle se précipita vers l'appartement d'Henri et y entra en criant :

—Ah ! sauvez-moi, vous qui m'avez perdue ! Si, pour un motif que j'ignore, vous avez jugé convenable de revêtir ce déguisement fatal, cause de tant de méprise, attestez sur l'honneur, sur le nom de votre mère, que je suis innocente et que je ne savais rien.

Henri, étendu dans un fauteuil à côté de Louis Hughes, restait comme saisi de sa présence et de son langage.

—Perdue ! dit-il avec effort ; moi, vous avoir perdue ! moi, avoir pris un déguisement ! moi jurer sur le nom de ma mère ! Hélas ! madame, que me demandez-vous ? Prenez ma vie, mais n'exigez pas un parjure sur lequel vous avez pris tant de soin de ne me laisser aucun doute.

—Lui aussi ! murmura-t-elle ; mon Dieu ! nul ici n'aura donc pitié de moi !

Et sans laisser au jeune homme, interdit de cette scène, le temps de se remettre et comprendre, elle s'enfuit éperdue au bruit des pas de lord Georges qui était à sa poursuite.

—Que se passe-t-il ? dit le pêcheur ; c'est le même état que lorsqu'elle me dit à la tour des Balloines :—Hughes, sauvez le capitaine, c'est la volonté de Dieu !—et, mille bourrasques ! vous n'avez